



# 南が丘中学校だより

自他の生命と人権を尊重し **ねばり強くたくましい、心豊かな生徒の育成**

み → 自ら学ぶ生徒

な → 仲間と学び合う生徒

み → 認め合い支え合う生徒

が → がんばり努力する生徒

お → 己を大切にできる生徒

か → 体と心を鍛える生徒

令和2年度 第15号

令和3年 1月15日

秦野市立南が丘中学校

★家の方と一緒に読んでください

令和3年2021  
新しい年を迎えて

## 目的を持って活動、行動する3学期スタート

1月6日(火) 令和2年度の3学期、校内放送による始業式は、放送委員長の〇〇 〇〇さんの司会で行われ、それから10日が経ちました。7日(水)には神奈川県を含む一都三県に緊急事態宣言が発出されました。この10日間、生徒たちは今までの生活の中で培ってきた力を発揮し、ハツラツとした表情で前を向いて活動、行動しています。そのたくましさに感心するばかりです。

始業式 学校長のことばより



2年生 大根栽培  
随時収穫しています。

この冬休みに令和2年の自分の成長をどのように振り返ることができましたか。どんなに小さなことでもいい。1年前の自分より確実に成長している自分がいるはず。「新しい生活様式」など、これまで様々な環境の中でみなさんが蓄えてきた力。大切な人、仲間を思いやる力。自分で考える力。継続する力がみなさんの成長を支えています。そして、一人ひとりの成長がお互いの成長を支えています。ありがとうございます。

2学期の終業式でみなさんに「新年を迎えた時に、自分の気持ちをプラスに切り替えてくれるキーワードを考えてみてください。できるだけシンプルで分かりやすい、1年間、ふと行き詰った時に思い出すことのできる言葉を。」と提案しました。私が考えたキーワードは「動く」です。目的をもって活動、行動することです。みなさん一人ひとりが考えてきた、キーワードを是非みんなで共有してみてください。

「ありがとうと笑顔のあふれる南が丘中学校」は、みなさん一人ひとりのポジティブな気持ち、支え合いで作られています。新年気持ちも新たに、令和2年度締めくくりの3ヶ月。1年生は中学校生活2年目を迎えるための準備を。2年生は最上級生となる自覚を。3年生は新しい世界へステップアップするための力を蓄えましょう。みなさん一人ひとりが目的を持って活動、行動し、たくましく成長することを楽しみにしています。

ありがとうと笑顔の輪が広がりました!

昨年12月23日~25日に続いて1月6日~8日の朝8時15分からの15分間、生徒会のあいさつ運動が正門、東門で実施されました。(南が丘中学校だより第14号に写真掲載)「少しでもみんなに笑顔を・・・」ということで活動していました。

1月7日は爆弾低気圧の影響で全国的に荒れ模様でした。秦野市も強風が吹き荒れ、南が丘中学校の正門前には山盛りの落ち葉が吹き溜まってしまいました。下校途中の3年生男子4名が気づき清掃を始めてくれました。職員も手伝って落ち葉清掃を行い、大きなごみ袋10袋以上を集めました。みんなが安全に通行できるようになりました。ありがとうございます。



## 表彰「がんばり努力した成果」

2学期終業式の放送で紹介しました。

○ 吹奏楽部	西湘アンサンブルコンテスト	金管六重奏	金賞
	〃	木管三重奏	金賞
○ 野球部	文部科学大臣杯秦野市大会	1位	
○ サッカー部	3年生記念大会 南が丘会場	準優勝	
	秦野市中体連新人大会	優勝	
	〃	優秀選手賞	〇〇 〇〇さん、〇〇 〇〇さん
○ バレーボール部	秦野市中体連新人大会	2位	
	〃	優秀選手賞	〇〇 〇〇さん、〇〇 〇〇さん
○ 男子バスケ部	秦野市中体連新人大会	3位	
○ 女子バスケ部	秦野市中体連新人大会	3位	
○ 女子剣道部	秦野市中体連新人大会	団体戦	2位 (大根、渋沢 合同)
○ 男子剣道部	秦野市中体連新人大会	団体戦	3位 (大根 合同)
○ 女子卓球部	秦野市中体連新人大会	団体戦	3位
○ 女子テニス部	秦野市中体連新人大会	団体戦	3位
○ 男子テニス部	秦野市中体連新人大会	団体戦	3位
	秦野市1年生大会	団体戦	3位
○ 器械体操	県中体連新人大会2年生あん馬	優勝	〇〇 〇〇さん



## 安心安全で主体的な学びの環境を整える



一昨年、昨年までにPTAからの協力を得て、各教室に加湿器を置いてあります。感染症防止対策にも役立ち、各クラスで大切に管理し、使用しています。



12月25日の午後、一人1台分のタブレットが、各教室に設置されている充電収納ラックに納められました。使用開始に向けて準備が進んでいます。



大型モニターを使った1年生の道徳授業の教室風景です。

3学期スタート2日目に緊急事態宣言の発出となり、今まで身に付けてきた新型コロナウイルス感染症対策の新しい生活様式を継続していくこととなりました。今後も市のガイドラインに沿った安心安全で充実した教育活動に努めていきます。

- 活動時は必ずマスクを着用し、息苦しい時には人と十分な距離をとってマスクを外します。
- 密着密集する活動は可能な限り避け、教室等活動場所の換気は常時もしくは適時行います。
- 手洗い、手指消毒をこまめに行います。

<保護者の皆さまへ> 今年もよろしくお願いいたします。

日頃より、地域の皆さまと共に生徒たちへのサポートに温かいご支援ご協力をいただき、ありがとうございます。12日(火)に秦野市教育委員会からの通知を配布させていただきました通り、今後も皆さまのご理解ご協力のもと、安心安全で充実した学校生活を生徒と共に考えてまいります。

今年度の卒業式は、3月11日(木)に実施されます。実施方法、式次第・形態等の詳細については、後日改めてご連絡いたします。

この学校だよりは、カラー版で秦野市立南が丘中学校HPにアップしてあります。ご覧ください。